

AUTOUR DES JEUX VIDÉOS

Rejoignez notre atelier autour du jeu vidéo ludique et éducatif. Découvrez l'histoire du jeu vidéo, sensibilisez vous à l'addiction aux jeux vidéos, et venez tester les nouvelles productions régionales !

ASSOCIATION RÉGIONALE DES CINÉMAS ITINÉRANTS

Temps scolaire et hors temps scolaire.
Dès 9 ans. 20 personnes max.



**POUR PLUS
D'INFORMATIONS :**

SIMON JANOT:

SIMON.JANOT@ARCI-HDF.ORG

06.50.55.33.90

PRÉSENTATION DE L'ATELIER

« THE CAKE IS A LIE »

Portal (2007)

POUR QUI ?

Atelier conçu pour un groupe de 20 participants maximum pré-adolescents et adolescents, afin que la discussion et les débats soient fluides. Les ateliers sont adaptés en fonction de l'âge des participants.

PAR QUI ?

L'Association Régionale des Cinémas Itinérants propose ces ateliers via ses circuits : CinéLigue HDF dans le Nord et le Pas-de-calais, Ciné Rural 60 pour le département de l'Oise et Ciné pop dans l'Aisne et la Somme.

POURQUOI ?

Dans la famille audiovisuelle, le cinéma est le premier né et les jeux vidéos sont les benjamins, souvent décriés par les parents, très addictifs pour les jeunes. Comme le cinéma, les jeux vidéos ont une histoire, se répartissent en genres différents et ont leurs créations régionales. L'atelier vous permettra de découvrir tout un univers créatif et ses multiples références. Ensuite, à vous de jouer : découverte sur grand écran de jeux créés en région avec une analyse de leurs contenus !

DÉROULÉ

- Rétrospective sur l'histoire du jeu vidéo
- Prévention sur les différents usages
- Parallèle entre le cinéma et le jeu vidéo (quiz)
- Découverte de l'histoire des consoles et des métiers liés aux jeux vidéos
- Test et analyse de productions régionales

LES INTERVENANTS PEUVENT VENIR AVEC LEUR PROPRE MATÉRIEL DE PROJECTION : PROJECTEUR, ECRAN, ET SYSTÈME SON ET DISPOSE DE CONSOLES. CHAQUE ATELIER DURE ENVIRON 2H.